
 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
GUARAPARI, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

O Vereador abaixo assinado, no uso de suas prerrogativas legais e regimentais, 
requer de Vossa Excelência, com fundamento no artigo 95, § 1º do Regimento 
Interno, depois de ouvido o Plenário, que seja encaminhada ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal a presente: 

 

 

INDICAÇÃO Nº ......./2025 
  

 
 
 

SOLICITA AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL A PAVIMENTAÇÃO E MELHORIAS 
NA ESTRADA DE MORRINHOS QUE LIGA O 
CONDOMÍNIO LAGOA DA PRAIA(LAMEIRÃO), 
À RODOVIA DO SOL. 
 

 
 
 

Solicito de forma urgente a pavimentação e melhorias na estrada conhecida como 

“Morrinhos”, que liga o Condomínio Lagoa da Praia (Lameirão) à Rodovia do Sol. 

A referida estrada possui aproximadamente 9 km sem pavimentação, sendo de 

extrema importância para o deslocamento dos moradores do Condomínio Lagoa da 

Praia e regiões próximas. 

Nos períodos chuvosos, a estrada torna-se intransitável, dificultando o acesso de 

veículos, transporte escolar, ambulâncias e demais serviços essenciais. Já nos 
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períodos de estiagem, o excesso de poeira causa problemas respiratórios nos 

moradores e prejudica a qualidade de vida da comunidade local. 

A pavimentação desta estrada trará inúmeros benefícios, como: 

✅ Melhora na mobilidade urbana; 

✅ Facilidade no acesso a serviços públicos essenciais; 

✅ Redução de problemas de saúde causados pela poeira; 

✅ Valorização da região e incentivo ao turismo local. 

Fotos anexadas ao presente documento reforçam a gravidade da situação atual da 

estrada. 

Diante do exposto, solicito ao Executivo Municipal que seja feita a inclusão desta 
estrada no cronograma de obras de pavimentação da Secretaria de Obras, com 

prioridade nas melhorias estruturais e a implementação de soluções definitivas para 

a mobilidade da comunidade. 

 

 

 
Sala das Sessões, 23 de janeiro de 2025. 

______________________________ 
THIAGO MAGNO DE ALMEIDA 

Vereador 
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ANEXOS 
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